



Con una nueva posta en Parque Norte y el centro de testeo La Rural Peatonal reconvertido en vacunatorio, la Ciudad alcanza los 45 mil turnos diarios. Se amplía de manera permanente la capacidad del sistema de vacunación contra el COVID-19.

El objetivo es acelerar el ritmo de inmunización para que los vecinos estén más protegidos contra el virus en el menor tiempo posible.

En el marco de la emergencia sanitaria por COVID-19 la Ciudad amplía de manera permanente la capacidad del sistema de vacunación. Con la apertura de dos nuevos centros en conjunto con la incorporación de más puestos en puntos ya existentes, desde ayer aumentó a 45 mil la disponibilidad diaria de turnos. Solo para el día de hoy se programaron 44.500 citas.

Para lograrlo, el miércoles se abrió una nueva posta en Parque Norte y desde ayer el centro de testeo La Rural Peatonal fue reconvertido en un vacunatorio. El objetivo es acelerar el ritmo de inmunización para que los vecinos estén más protegidos contra el virus en el menor tiempo posible.

Parque Norte puede recibir 2.000 vecinos por día con turno previo y funciona de lunes a viernes de 8 a 17. Por otro lado, el nuevo pabellón de La Rural se suma al que ya se encontraba en funcionamiento con el mismo fin, puede brindar hasta 1.500 turnos diarios y abre sus puertas todos los días de 8 a 17. La Rural Peatonal Sarmiento y La Rural Vehicular, en tanto, continúan funcionando como centros de testeo.

La semana pasada se inauguraron nuevos vacunatorios en Costa Salguero y el Teatro Colón y en total ya son 6 los puntos que se pusieron en marcha en 2022. Así, se alcanzan los 29 centros distribuidos en todo el territorio porteño ubicados en centros educativos, culturales, religiosos, deportivos y edificios de gobierno.